



きらり☆北小っ子だより



勝央北小ホームページ

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/shookita-es/>



欠席・遅刻
連絡フォーム

次回の定時退庁日は2月22日(木)です。ご協力をお願い致します。

★3学期もよろしくお願いいたします。

2024(令和6)年がスタートしました。旧年中は、一方ならぬご理解とご協力を賜りましたことに衷心より厚くお礼申し上げます。始業式は落ち着いた雰囲気、良いスタートが切れたのではないかと感じました。今年も、勝央北小学校の子どもたちが楽しく過ごし、学べるよう教職員一同、力を合わせてがんばります。

3学期が始まり、1年間のまとめと次年度へ向けての準備が本格的に動き出します。特に、2学期の子ども達は、とても意欲的に取り組もうとする姿が印象的でした。しかし、いつでも100%の力を出し続けることは大人でも無理なことです。だから、自分のペースを守りメリハリを付けながら取り組んでいくことが大切になると思います。興味や関心を大切にしながら、短い期間ですが、しっかり成長の跡を確かめ合い、進級・進学の準備を行っていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

★5・6年生が「ロケットと惑星探査機でさぐる宇宙のすがた」と題して、関西学院大学教授 松浦周二先生のお話を聞きました。

11月号で紹介した小惑星探査の為に観測に来校された関西学院大学の松浦先生とお話の中で、宇宙のことに関わる仕事をされている先生のお話を是非聞かせていただけませんか、とお願いしたところ快く引き受けてくださいました。そして、おそらく全国の小学生が聞いたことがないであろう、最先端の惑星探査や宇宙の最新の情報を交えて話を伺う機会に恵まれました。

宇宙の不思議やそれを解明する為に、世界の大学とチームを組み、学生の方々と協力して取り組まれている松浦先生が、最後のスライドでみんなに伝えたいことを紹介してくださいました。(一部は、後から記入。)



松浦周二 教授

- ・宇宙はわからないことだらけ。
- ・自分たち(人や生命)がどうしてここにいるか宇宙の歴史がおしえてくれる。
- ・ときには悲しいこともあるけれど、空を見上げて大きな宇宙を感じればこころが晴れることもある。
- ・宇宙の謎を解くには勉強が得意な人だけではむずかしい。
- ・いろんな人が得意なことをもちよって互いに尊敬しあい協力してはじめてロケットは飛ぶ。
- ・科学はみんなのもの。みんなが協力しあえばあたらしいことを知ったりあたらしいものを作ったりできる。

駅までお送りする車中で、「自分たちの研究は、現在流行っている研究からするとはずれているし、分からないことだらけで、もしかすると自分が生きているうちには分からないかもしれないけど、宇宙の始まりを自分はどうしても知りたいたいと思って、自分一人ではもちろんできないしチームを組んで取り組んでいます。」とおっしゃられていました。先生の

ご講話や会話から、自分の夢を叶えることを仕事にされて、見通しが難しいことへも、前向きに、そして、協力して粘り強く取り組まれているんだなあ、と強く心に響きました。

児童はそれぞれのクラスで、先生へお礼の手紙を書きました。宇宙への興味や関心の高まりを感じました。松浦先生のX(旧Twitter)で、鋭い質問が…と紹介されていました。

お礼の手紙を紹介します

先日は、お忙しい中、来てくださりありがとうございました。
知らないことが多くて、とても良い勉強になりました。宇宙は広がっていると知ってとてもおどろきました。他にもおどろくことをたくさん知ってとてもおもしろかったです。
ロケットにも色々工夫があり、テストやチェックはとても大変なことがわかりました。3回目の打ち上げもがんばってください。(6年生)

先日は、貴重なお話をありがとうございました。
私はよく、お父さんと宇宙の話をしていて、宇宙について興味がありました。しかし、今回のお話を聞いて、より興味が深まった気がします。
これからももっと宇宙のことについて調べてみたいと思いました。ありがとうございました。(6年生)

先日は、宇宙についての常識的な知識から専門的な知識まで教えていただきありがとうございました。
松浦教授のご講演、特に宇宙空間から赤外線を用いて遠くの天体を見ようとすると、ただらもよの赤外線が見つかった話などは、探究心が刺激され宇宙への関心が高まりました。これからも宇宙の研究がんばってください。(5年生)

★人権集会

2学期末に、延期していた人権集会を行い、各学級から人権に関わる取組を紹介しました。

多かったのは、言葉遣いに関する取組でした。身近なトラブルの原因として認識していると思います。

大人の社会でも、もちろん言葉は大切です。気持ちが前向きになったり優しい気持ちになったりする言葉もありますが、時には人を傷つけてしまう事もあります。

学校全体で気を付けていきたいと思えます。ご家庭でもご協力をよろしく願います。



人権集会で発表する児童会役員



★2月の予定

- 2月 1日(木) 入学説明会
- 2日(金) PTA 地区評議選出メ切
- 5日(月) 児童朝礼
学校保健・給食委員会 16:00～
- 6日(火) 児童会選挙
- 9日(金) あいさつの日・指導
漢字検定 クラブ
- 10日(土) 3年学年P
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 15日(木) 参観日 懇談 "お"弁当の日
スクールバス運営委員会
- 16日(金) 縦割り遊び 委員会
PTA 植月地区新役員会
役員選定委員会、引継会
- 19日(月) 5年南極クラス&セミナー
- 20日(火) 家庭学習強化週間(~26日)
教育相談日
- 21日(水) 新1年体験入学
- 22日(木) 定時退庁日
- 23日(金) 天皇誕生日
- 26日(月) 交通指導 集金日
- 27日(火) 小中連絡会(中から小参観)
学校運営協議会 19:00～